

# Silberkönig ist der neue Regent

Wilfried Stork regiert in Settel / Verein feiert sein 110-jähriges Bestehen

**LENGERICH.** Treffsicherheit und eine ruhige Hand bescherten Wilfried Stork nach 25 Jahren noch einmal die Königswürde beim Schützenverein Settel. Als Silberkönig wird er den Verein durch das nächste Schützenjahr führen. Unterstützt wird er dabei von Ehefrau Elke. Den Hofstaat vervollständigen Kurt und Monika Rzitki sowie Friedrich und Heike Buddemeier. Wilfried Stork löst den amtierenden Schützenkönig Claus Buddenkuhl am kommenden Samstag ab.

Eingeläutet wird das Schützenfest am Freitag, 3. Juli, mit einem Menschenkicker-Turnier ab 19 Uhr. An-

meldungen sind noch bei Kai Rücker ('01 72/42 13 849) möglich.

Am Samstag, 4. Juli, 14.30 Uhr, heißt es Antreten vor dem Vereinslokal Beumer-Stöppel zum Ausholen des amtierenden Schützenkönigs Claus Buddenkuhl. Die Kranzniederlegung am Ehrenmal findet gegen 17.30 Uhr statt, die Königsproklamation gegen 18 Uhr im Festzelt. Am Abend laden die Setteler Schützen zur Feier des 110-jährigen Vereinsbestehens ein. Gegen 19.30 Uhr werden sie ihre Gast- und Nachbarvereine auf dem Festplatz begrüßen. Ab 20.30 Uhr spielt die Band

„Let's dance“

Am Sonntag, 5. Juli, heißt es um 13 Uhr Antreten auf dem Festplatz zum Ausholen des neuen Königspaares. Ab 16 Uhr folgt die Ehrung langjähriger Mitglieder. Außerdem werden eine Cafeteria, eine Tombola und für die Kinder eine Hüpfburg und zusätzliche Überraschungen diesen Nachmittag ausfüllen. Ab circa 16 Uhr werden das Kinderschützen- und das Kindergartenkönigspaar ermittelt. Die Proklamation der Kinderkönigspaare soll gegen 18 Uhr über die Bühne gehen.

An allen Tagen ist der Eintritt frei.

## Arbeitseinsätze

Heute und Donnerstag, 2. Juli, sollen ab 16 Uhr anfallende Arbeiten erledigt werden. Freitag, 3. Juli, treffen sich die Helfer für das Birkenholen um 9 Uhr am Millenniumbaum. Für Fahrgelegenheit ist gesorgt. Wer sich noch beteiligen möchte, sollte sich bei Danica Stork ('01 60/18 78 653) melden. Ab 14 Uhr werden die Birken auf dem Festplatz gepflanzt. Samstag und Sonntag, 4./5. Juli, wird ab 9 Uhr der Festplatz aufgeräumt.